

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas limpahan Rahmat dan Rahim-Nya sehingga Penulis dapat menyusun seminar hasil tugas akhir ini. Sesungguhnya Allah SWT senantiasa mengangkat derajat bagi orang-orang yang beriman dan berilmu pengetahuan. Demikianlah petunjuk pengetahuan dari Allah SWT Yang Maha Kuasa dan Maha Mengetahui serta Yang Maha Bijaksana, sebagai sandaran cita-cita penulis dalam Menyusun Tesis ini yang menjadi salah satu syarat untuk menyelesaikan studi Program Magistek Teknik , di Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia. Adapun judul Tesis ini yaitu :

*“Analisi Kelayakan Pembangunan Perumahan Mattirobulu Mas Kabupaten Pinrang”*

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa kesempurnaan Tesis ini sangat ditentukan oleh seberapa banyak pengalaman dan kadar ilmu pengetahuan yang dimiliki oleh penulis, oleh karena itu ketiadaan pengalaman dan minimnya ilmu pengetahuan, Walau demikian penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk mendekati kebenaran. Besar harapan penulis kepada para pembaca yang budiman untuk mengoreksi kekurangan Tesis ini demi menuju kesempurnaan.

Keberhasilan penulis dalam Menyusun Tesis ini, tidak hanya jerih payah kami sebagai penulis semata-mata, tetapi dari itu berkat dorongan, arahan dan bantuan moril maupun materil dari berbagai pihak. Oleh karena itu sepantasnyalah pada kesempatan ini penulis dengan kerendahan hati menghaturkan banyak terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Kedua orang tua, istri dan anak-anak penulis yang dengan ikhlas mendoakan, memberikan petunjuk, nasehat baik materil atau non materil yang tidak bisa dinilai, semoga amal beliau keduanya mendapat balasan dari Allah SWT dan diberikan kekuatan, kesehatan dan keselamatan di dunia dan di akhirat, amin.

2. Ibu Dr. Ir. Hj Mariam Haftram, MT selaku Ketua Program Studi di Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Makassar.
3. Bapak DR.Ir.H. Hanafi Ashad ,MT. dan Bapak Ir.H. Lambang Basri Said ,MT, Ph.D. selaku Pembimbing.  
Yang telah banyak meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, bimbingan dan pandangan dalam penyusunan Tesis ini.
4. Segenap Dosen, Staf dan Karyawan Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan seminar hasil tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu kritik dan saran dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi penyempurnaan tulisan ini. Kami berharap semoga tesis ini bermanfaat bagi kita semua utamanya bagi penulis. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan Rahmat, Taufik dan Hidayah-Nya kepada kita semua. Amin.

Makassar, September 2016

Penulis